

Pressetext Großweil zur Auftaktveranstaltung

Gemeindeentwicklungskonzept (GEK) – Bürger-Workshop „Zukunftsbild Großweil“

Das Gemeindeentwicklungskonzept geht in die erste Runde. Am Sonntag, den 26.6.2022 findet die Auftaktveranstaltung in der Sporthalle Großweil (Freizeitheim, Am Bad 2) statt. Die Veranstaltung wird um 14 Uhr beginnen und um 18:00 enden. Mit dem Gemeindeentwicklungskonzept soll ein Zukunftsbild für die Gemeinde Großweil entwickelt werden, das einen Orientierungsrahmen für die nächsten 10 bis 15 Jahre vorgeben soll. Das Projekt startet mit einer Grundlagenanalyse durch das Stadtplanungsbüro DIE STADTENTWICKLER. Es wird die derzeitige Situation des Ortes in Bezug auf relevante Handlungsfelder beleuchtet. Wichtige Themen werden u. a. sein: Landnutzung & Landwirtschaft, Ökologie & Biodiversität, Siedlungsentwicklung, Bauen & Wohnen, Versorgung & Ernährung, Wirtschaft & Konsum und sozialer Zusammenhalt & Engagement. Wesentlicher Bestandteil des Konzeptes ist die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger. Ihre Ideen und Vorschläge werden im Rahmen des Konzeptes mit ausgewertet und fließen in die Erarbeitung des Leitbildes und zugehöriger Maßnahmen mit ein. Das zu entwickelnde Konzept ist zudem Voraussetzung für die Zuteilung von finanziellen Mitteln aus der Städtebauförderung.

Die Veranstaltung am Sonntag hat nun zum Ziel, über das geplante Gemeindeentwicklungskonzept im Detail zu informieren. Zudem werden Sie als Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde gefragt werden, wo Sie persönlich Herausforderungen und Potenziale sehen. Vielleicht haben Sie Ideen, wie sich Großweil in Zukunft weiterentwickeln soll. Da neben dem Gemeindeentwicklungskonzept auch ein denkmalpflegerischer Erhebungsbogen bearbeitet wird, bittet das Planungsbüro DIE STADTENTWICKLER auch um alte Fotos und Geschichten zu den Ortsteilen. Für Kaffee und Kuchen wird gesorgt.

Machen Sie mit! Gestalten Sie Großweil mit uns weiter! Wir freuen uns auf Ihr Kommen und sind gespannt auf Ihre Ideen und Vorschläge!